

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Kesimpulan didapatkan berdasarkan hasil penelitian dari rumusan masalah pada bab satu yang disimpulkan secara garis besar (singkat), berikut kesimpulan dari penelitian ini :

1. Proses bimbingan keagamaan Islam

Proses bimbingan keagamaan Islam yang diberikan melalui kegiatan-kegiatan keagamaan yang ada di SD Tunas Harapan Pasarkemis Tangerang Banten, seperti : 1) Pembelajaran tentang materi agama pada mata pelajaran baca tulis Qur'an dan pendidikan agama Islam di kelas; 2) Sholat duha dan dzuhur / sholat Jum'at berjamaah; 3) Ceramah Jum'at; 4) Pembiasaan karakter muslim; 5) Jum'at *charity*; 6) Pesantren kilat dan manasik haji; 7) Perayaan hari besar Islam; 8) Tahfidz Qur'an, Qoriah dan MTQ, Belajar ceramah, Marawis, qosidah dan lain-lain.

Proses diatas terdiri dari beberapa unsur penting, seperti pembimbing, materi, metode, dan yang dibimbing, menggunakan metode bimbingan keagamaan, sebagai berikut: 1) Metode keteladan; 2) Metode pembiasaan; 3) Metode perhatian; 4) Metode nasihat 5) Metode hadiah dan hukuman.

2. Hasil proses bimbingan keagamaan Islam

Dari proses bimbingan keagamaan di atas membuahkan hasil dengan respon yang positif, meskipun beberapa dari siswa/i di sekolah masih ada yang belum mengamalkan apa yang telah dibimbing oleh guru-guru sekolah, tetapi sedikit banyak mereka mengetahui serta memahami apa yang telah gurunya ajarkan.

Dan yang paling utama bimbingan keagamaan Islam ini memberikan pengetahuan kepada siswa/i tentang agama Islam. Karena ada beberapa siswa/i yang masih belum paham Islam, tetapi setelah

mendapatkan bimbingan keagamaan Islam siswa/i tersebut mulai sedikit memahami apa itu Islam.

B. Saran

Setelah dilakukannya penelitian tentang bimbingan keagamaan Islam di SD Tunas Harapan Pasarkemis, Tangerang Banten, maka peneliti ingin memberikan saran, sebagai berikut :

1. Kepada guru dan staf SD Tunas Harapan Pasarkemis, Tangerang, Banten

Untuk tidak bosan memberikan arahan dan juga teguran kepada siswa/siswi, lebih memperhatikan murid yang membutuhkan dukungan khusus dalam keagamaannya, dan lebih memahami karakter siswa/siswi agar lebih mudah dalam memberikan bimbingan keagamaan.

2. Kepada siswa/siswi SD Tunas Harapan Pasarkemis, Tangerang, Banten

Untuk mendengarkan segala perintah yang baik yang diberikan oleh guru-guru di sekolah, seperti menaati peraturan sekolah dan perintah agama, mengikuti kegiatan intrakulikuler dan ekstrakulikuler agama di sekolah, membiasakan diri di rumah untuk menjalankan perintah agama Islam patuh dan hormat kepada orang tua.

3. Kepada peneliti selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya jika ingin melakukan penelitian di SD Tunas Harapan atau di lembaga manapun untuk menjaga etika dan tata krama di tempat tersebut serta ikut berkontribusi di tempat penelitian.